

Pésimo, futuro para mezcla mexicana

OMAR SÁNCHEZ

HR Ratings consideró que el apoyo financiero recientemente anunciado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a Petróleos Mexicanos (Pemex), generará un efecto de confianza en el mercado, aunque advirtió que el precio de la mezcla mexicana (MME) representa uno de los principales riesgos que deteriorarían más la situación financiera de la paraestatal mexicana.

Esto fue expuesto en un comunicado al referir que la inyección superior a 73.5 mil millones de pesos, con el fin de apoyar la liquidez de sus operaciones, no deteriora las finanzas del sector público a nivel consolidado, por lo que, como efecto opuesto, conceden una mayor confianza del sector privado hacia la compañía petrolera.

La firma indicó que esta iniciativa federal también influiría para desarrollar mayores alianzas con otras empresas para los proyectos por venir de la petrolera nacional.

Además, indicó con la medida el Gobierno Federal que pudiera llegar a reducir el costo de fondeo en la empresa productiva del Estado, reconoce la importancia estratégica de Pemex tanto para la economía mexicana como para las finanzas del sector público.

Además, indicó que una segunda aportación se debería destinar al pago de pensiones y jubilaciones durante 2016 para reducir su pasivo laboral.